

ReblandKurier

09.12.2015

Der Sportplatz ist jetzt topp

Sportverein Gottenheim freut sich auf die erste Saison auf dem Rasenspielfeld

Gottenheim. Am Donnerstag, 26. November, fand im Beisein von Bürgermeister Christian Riesterer, Bauamtsleiter Andreas Schupp und dem ersten Vorsitzenden des Sportvereins, Björn Streicher, die endgültige technische Abnahme des Rasenspielfeldes auf dem Gottenheimer Sportplatz statt. Bürgermeister Riesterer betonte: „Die Sanierung des Rasens und der Beregnungsanlage konnte vor dem vereinbarten Termin fertiggestellt werden. Alle Arbeiten sind sehr gut verlaufen. Jetzt können wir uns auf die offizielle Übergabe des Rasenspielfeldes an den Sportverein Gottenheim im Frühjahr 2016 freuen.“

Die Abnahme der Sportplatzbauarbeiten sowie der Beregnungsanlage, der Pumpensteuerung und der Unterwassermotorpumpe wurden schriftlich dokumentiert und von allen Beteiligten unterzeichnet.

„Bis auf eine nachzuarbeitende Vertiefung in Bereich des nördlichen Mittelregners waren alle Leistungen mangelfrei“, freut sich Landschaftsplaner Ralf Wermuth.



Alles in Ordnung bei der endgültigen technischen Abnahme des Rasenspielfeldes auf dem Gottenheimer Sportplatz.

Foto: privat

Für den Sportrasen sei der abnahmefähige Zustand nach der DIN-Norm festgestellt worden. Die entsprechenden Prüfungen (Wasserinfiltrationsrate, Scherfestigkeit, Wuchs, Verteilung und Bodendeckung) waren am 19. November 2015 beziehungsweise am 26. November 2015 durchgeführt worden.

Mit der endgültigen technischen Abnahme der Arbeiten beginnen auch die Gewährleistungsfristen so-

wie die Unterhaltungspflege und Wartung des Sportplatzes. Die Firma Schildecker aus Munzingen wird bei geeigneten Witterungsbedingungen den beauftragten Düngergang voraussichtlich in dieser Woche ausführen.

Zusätzlich sind noch die Hülsen hinter den Großspielfeldtoren zu setzen und die Standorte der Hülsen für die Kleinspielfeldtore zu kontrollieren. (ma)